



**Nombre del alumno:** JACKIE RASHIEL CORDOVA GRAJALES.

**Nombre del profesor:** BELLA RAQUEL LOPEZ GARCIA .

**Nombre del trabajo:** ENSAYO.

**Materia:** PSICOLOGIA ORGANIZACIONAL.

**Grado:** SEXTO CUATRIMESTRE.

**Grupo:** "A"

Comitón de Domínguez, Chloas a 12 de septiembre de 2019.

## INTRODUCCIÓN.

En este pequeño apartado conoceremos un poco acerca de la psicología y su uso en las empresas, como se relaciona la psicología con el control y el manejo de de una empresa además de como lograr la calidad del producto que se fabrican allí, es necesario tener a los empleados motivado para lograr la misión que se les ha otorgado.

Por eso es el motivo de este apartado que se realizo con un contenido adecuado.

La psicología industrial y organizacional se encarga de estudiar entre la empresa y los trabajadores, esta se encarga de asegurar el control emocional, y saber como actuar ante cualquier situación que se pueda presentar en determinado trabajo o en determinada área de una empresa, es decir que esta psicología se ocupa mas en atender las necesidades de el trabajador para que un buen desempeño se logre hay que situar al trabajador correctamente, conocer sus capacidades y en que área pueda establecerse correctamente y que esa persona obtenga buenos resultados en lo que hace.

Esta psicología se centra en el bienestar de la persona, es decir trabajar en posiblemente en equipo para tener un buen resultado y trabajar para la misma causa, la psicología organizacional con el paso del tiempo ha tenido que enriquecer su contenido con la mercadotecnia que nos quiere decir técnicas de venta que los empleados tienen de alguna manera aprender y adaptarse a aquellas condiciones y no solo tratar de comprenderlas sino que también tratar de mezclar con ellas sus sentimiento para así tener una conexión con el cliente o futuro consumidores.

La psicología industrial se ocupa de entender el comportamiento y de fortalecer el bienestar de los empleados en su lugar de trabajo, esto nos quiere decir que este tipo de psicología se dedica mas en el bienestar del trabajador, hacerlo sentir bien para que el mismo logre tener un producto de calidad.

Cuando una empresa quiere atender el negocio con un nuevo producto que impacte de manera positiva entre las personas es decir futuros compradores y para que esto suceda se debe de tener un producto original y de gran calidad, el empleado tiene que estar motivado y poner de su propio interés personal para logra ese producto y conseguir los resultados deseados, tanto el empleado como el jefe deben de tener una relación un poco empático así el producto pueda llegar a lo mas parecido a lo que se imagine.

## CONCLUSIÓN.

Para terminar este escrito solo queda decir que para que una empresa pueda ser manejada correctamente , se necesita que tanto los empleados y los patrones necesitan tener una comunicación entre ellos la psicología en estos casos es muy importante por usando esta ciencia se puede conocer a los empleado y motivarlos además de orientarlo a tener un mejor desempeño, esto se debe a que la psicología organizacional se encarga de entender su trabajo y la industrial en conocer como hacer un producto que pueda hacer que la gente sienta atracción y que es lo que en realidad necesita.

